

Prominente fahren VW Golf GTI

Zahlreiche Prominente hatten in St. Tropez die Möglichkeit, den neuen Volkswagen GTI zu fahren. Zu den Gästen gehörten die Schauspieler Erol Sander, Heikko Deutschmann und Helmut Zierl. Die prominenten Gäste starteten mit viel Freude zu den Fahrten in dem neuen Sportflitzer. So sagte Heikko Deutschmann: "Der einzige Golfball, den ich in meinem Leben nicht mehr loslassen wollte, war der Schaltknauf eines GTI!"

Erol Sander, selbst begeisterter Autofahrer sinniert über seine Jugenderinnerungen zum GTI: "Zum 18. Geburtstag war mein großer Traum ein Golf GTI. Die Dynamik, die Sportlichkeit und die Freiheit, das hat sich bis heute nicht geändert."

Neben einer Leistung von bis zu 169 kW / 230 PS im Performance-Paket wartet der neue GTI mit weiter verbesserter Effizienz auf. Im Vergleich zum Vorgängermodell beträgt die Kraftstoffeinsparung durchschnittlich 1,3 Liter auf 100 km bzw. 18 Prozent. Er erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von 250 km/h. Den Golf GTI mit serienmäßigem Sportfahrwerk gibt es ab 28 350 Euro. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Erol Sander, Heikko Deutschmann, Helmut Zierl vor dem Volkswagen Golf GTI.